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Assemblée de la Fanfare de Romont

Présidence et uniformes

Dafflon ne brigue pas

de nouveau mandat et

annonce que le vice-

président et président

de la commission

musicale, Bertrand

Menétrey (photo), est

candidat au poste. Il

souligne que durant

ces années, son vice-

président l’a secondé

efficacement à tel point qu’il pourrait parler de

co-présidence. Bertrand Menétrey est élu par

acclamation. Olivier Klopfenstein est élu au

comité comme représentant de la commission

de musique dont il va probablement reprendre

la présidence. Aurélie Jaquet, Mireille Bella,

Sandrine L’Homme, Patrice Pittet et Daniel

Godel sont réélus. La commission de musique

enregistre deux démissions alors que seule

Floriane L’Homme est élue diminuant ce grou-

pe de travail de 8 à 7 membres. La commission

des cadets, celle des uniformes, le sous-direc-

teur, le porte-drapeau sont également recon-

duit dans leur fonction, alors que Jean-Marc

Defferrard démissionne de sa fonction de véri-

ficateur des comptes. Il est remplacé par

Cédric Humair.

Depuis une année, une commission planche

sur le choix d’un nouvel uniforme. Après 6

séances de travail durant lesquelles ses

membres ont étudié diverses propositions de

fournisseurs et retenu une maison schwytzoi-

se, la commission, présidée par Mireille Bella,

soumet à la fanfare 4 projets sur papier. Le

choix se fera par vote au bulletin secret, lors

d’un premier tour en éliminant le moins bon,

puis lors du second en retenant deux projets,

et enfin, lors d’un troisième vote sur le choix

final. Avant de procéder au vote, il est encore

précisé que les accessoires seront présentés

lors d’une prochaine assemblée. Au premier

tour, un uniforme principalement rouge est éli-

miné, puis, lors du second tour, un uniforme

dont la veste est noire et rouge. Enfin, ils choi-

sissent par 1 voix d’écart un uniforme noir avec

des éléments rouges et des épaulettes, élimi-

trois mots clés définissent la saison écoulée:

annulations (au pluriel), envie et équipe. Il relè-

ve que la Jeune Harmonie est composée de 8

cadets de Romont et de 34 de Villaz. Son rap-

port se termine par le vœu d’avoir une saison

2021-2022 normale tout en remerciant les

directeurs de la Jeune Harmonie ainsi que de

l’école de musique et des petits cadets.

Les musiciens ont ensuite entendu un très

bref rapport du directeur des tambours,

Baptiste Morel, qui se dit confiant dans la sai-

son à venir. Il invite les membres à reprendre

du plaisir à se voir et à pratiquer leur art.

La directrice Kerstin Schnyder revient sur le

vécu de cette saison particulière avec l’arrêt

des répétitions, la mise sur pied de workshop

avec des intervenants externes en janvier et

février qui ont été une belle réussite, puis la

reprise des répétitions en petits groupes. Le

programme des répétitions de la saison en

cours a été revu et allégé mais elle a le regret

de constater que ce début de saison voit trop

d’absences. Elle encourage les musiciens à

participer. Un projet intitulé «72 heures» a été

mis en place. Il prévoit que les musiciens reçoi-

vent 4 partitions un jeudi, répètent d’abord indi-

viduellement, puis par groupes et enfin tous

ensemble afin de donner un concert le

dimanche. Après avoir fait part de ses objectifs

musicaux, elle informe que la fanfare accueille-

ra lors du concert du mois de mars un clarinet-

tiste français en soliste invité.

Les comptes du local, présentés par

Baptiste Morel, ont été bouclés par un déficit

de 255 francs dû à la diminution des répéti-

tions. Ceux des cadets et de la fanfare, pré-

sentés par Sandrine L’Homme, présentent

également un déficit, de 834 fr. pour les jeunes

et de 20’000 fr. pour les plus grands, pertes

résultant de l’absence de manifestations. Ils

sont acceptés à l’unanimité.

Après 6 années de présidence, Nicolas

(FF / da) – Vendredi dernier, la Fanfare de

Romont a tenu son assemblée annuelle en son

local de la route du Poyet pour la dernière fois

sous la présidence de M. Nicolas Dafflon, en

présence de Mme Stefanie Losey, conseillère

communale en charge de la culture.

Le président Dafflon débute son rapport par

l’énumération d’une liste faite de termes repré-

sentant la saison écoulée qui, tantôt se liguent

pour faire capoter un projet, tantôt se rempla-

cent ou s’annulent. Il signale que la fanfare a

toujours été réactive, flexible, trouvant une

parade, une solution pour continuer à pratiquer

la musique, à se rencontrer. Il remercie parti-

culièrement la directrice Kerstin Schnyder pour

son immense travail en proposant des

concepts et des solutions. Il relève les presta-

tions musicales qui ont pu être organisées

grâce à cette activité musicale restreinte et à

l’espoir qu’une certaine normalité pointe le

bout de son nez. C’est dans cette optique que

le programme de la saison à venir a été prépa-

ré. Pour son dernier rapport, N. Dafflon regar-

de dans le rétroviseur de ses 6 années de pré-

sidence en se souvenant de quelques mani-

festations auxquelles la société à participer,

puis en rappelant l’aventure «Musicolor» avec

le concert du 200e anniversaire, la fête des

musiques et, finalement, la bénichon avec la

bénédiction de la nouvelle bannière. A la fin de

son message, il souligne que la présidence

d’une société de musique est un gros travail,

mais ne regrette pas d’avoir accepté cette

fonction. Il termine en invitant les jeunes ou les

hésitants à vivre une expérience dans un comi-

té, une commission relevant que cette ligne

résume tellement de choses positives sur un

CV et en remerciant de la confiance que musi-

ciennes et musiciens lui ont témoigné durant

ces 6 ans. Les membres ont accueilli ce rap-

port avec des applaudissements nourris.

Pour le président des cadets, Patrice Pittet,

nant un modèle noir avec une bordure rouge

ne possédant pas d’épaulettes. Des prototypes

seront présentés aux membres au printemps

prochain pour finaliser le choix.

Si un musicien retrouve son instrument

après une année de congé, deux autres en

demandent une. Trois démissions sont enre-

gistrées, 1 membre libre rejoint les membres

actifs alors que 4 admissions sont acceptées.

Outre les diverses fêtes religieuses, le pro-

gramme de la saison voit: le projet 72 heures

du 19 au 21 novembre, un concert d’hiver le 11

décembre au Bicubic, un week-end musical en

février, le concert annuel le 19 mars, celui des

cadets le 21 mai et, fin août, une animation des

50 ans de la place d’armes de Drognens.

Dans les divers, le comité et la commission

de musique déplorent de nombreuses

absences aux répétitions et indiquent des

changements par rapport aux annonces d’ab-

sence. L’heure des répétitions, qui voit le croi-

sement des voitures de parents de jeunes

musiciens et celles des plus grands, pose pro-

blème à certains pour des raisons de sécurité.

L’horaire est maintenu mais les parents des

cadets seront sensibilisés au parcage.

Enfin, avant d’entendre la représentante du

Conseil communal, N. Dafflon informe que lors

du prochain concert annuel, Florence Schmid

et Patrice Pittet recevront la médaille de vété-

ran fédéral pour 35 ans de musique en compa-

gnie des médaillés 2020 et 2021 qui n’ont pas

pu recevoir leur récompense à cause du covid.

Mme Losey, au nom du Conseil communal,

souligne que la population a été heureuse

d’entendre l’harmonie romontoise lors de

diverses prestations malgré une année difficile.

Flexibilité, imagination, créativité ont été les

maîtres mots de l’année écoulée et elle espère

que les musiciens ont gardé la flamme pour

celle à venir. Elle félicite la fanfare et la remer-

cie pour tout ce qu’elle fait. 

Dernier intervenant de la soirée, le nouveau

président Bertrand Menétrey retrace le par-

cours de son prédécesseur à la fanfare et au

comité et le remercie vivement pour tout le tra-

vail effectué.

Notes: Coffrane, BEG Stadium, une centai-

ne de spectateurs. Romont sans Bilongue, G.

Schmutz, ni Gomes de Brito (tous trois avec

la deuxième équipe). Arbitre: M. S.

Malesevic, qui avertit Kebbal (27e, jeu dur),

S. Rossier (35e, jeu dur) Pegoraro (39e, jeu

dur), Gea (57e, jeu dur), Thiam  (77e, jeu dur)

et Schafer (87e, jeu dur).

But: Ramos Silva  (3e, 1-0).

Coups de coin: 4-2

Autres résultats 

2e ligue:

FC Ursy I - FC Sarine-Ouest I 0 - 1 (0-1)

FC Hte-Gruyère I - FC Siviriez I 2 - 3 (1-1)

3e ligue:

FC Charmey - FC Châtonnaye/Middes I 

1 - 3 

FC Corminboeuf - 

FC Vuisternens/Mézières  0 - 4 (0-1)

FC Marly I - CS Romontois II  0 - 0

Ce week-end

Comme suggéré ci-dessus, la première

équipe du CSR fera son retour au Glaney et

y accueillera le FC Saint-Maurice I ce samedi

30 octobre à 17 h pour un match dont l’enjeu

consistera à s’éloigner encore plus de la

barre et de recoller à la première moitié du

classement. En deuxième ligue cantonale,

alors que le FC Siviriez I évoluera à domicile

et accueillera l’ES Belfaux I ce samedi 30

octobre à 19 h, le FC Ursy I s’en ira dans la

Broye où il sera attendu par le FC Domdidier

I dimanche 31 octobre à 15 h. En ce qui

concerne enfin la troisième ligue cantonale,

les trois équipes glânoises de la catégorie

joueront toutes ce dimanche 31 octobre à

domicile, soit à 10 h pour le FC

Châtonnaye/Middes I (contre le FC

Corminboeuf I) et à 15 h pour les FC

Vuisternens/Mézières I (contre le FC

Estavayer-le-Gibloux I) et CS Romontois II

(contre le FC La Sionge I).  

(ip) - Nous ne garderons pas un bon souvenir

de notre déplacement à Coffrane samedi

après-midi dernier: accès difficile aux infra-

structures, décor de western dans une gra-

vière, terrain en très mauvais état, absence

de tableau d’affichage et de speaker, buvette

plus que rudimentaire... Les joueurs du CSR

ont également peu goûté aux provocations

incessantes des joueurs adverses et à l’at-

mosphère délétère qu’ils ont ainsi créée tout

au long de la partie.

Le tout a noyé tout intérêt pour le match

lui-même dont on se contentera d’écrire ici

qu’il fut de bien piètre qualité entre des

Neuchâtelois qui n’avaient pas comme princi-

pale préoccupation de jouer et des

Romontois déstabilisés qui n’étaient manifes-

tement pas dans leur assiette de Savièse une

semaine plus tôt!

En fait, tout s’est joué dès la troisième

minute avec la réussite très chanceuse de

Juliano Ramos Silva (1-0, score final!). Tout

est dit, ou presque, car il y a tout de même

lieu d’ajouter que le FC Coffrane, désormais

deuxième du classement, n’a rien d’un

membre du trio de tête et ne mérite pas cette

place dans la lumière, de quoi raviver  nos

regrets que les joueurs du Glaney n’aient pas

réussi à ramener au moins un point de ce ter-

rain pourri. Mais pour cela, il eût fallu une

équipe romontoise un peu plus conquérante,

un brin plus performante et surtout insensible

aux conditions indignes de la deuxième ligue

interrégionale et à l’accueil misérable que

leur avaient réservé les joueurs adverses,

leurs insultes permanentes et leur attitude de

comédiens de pacotille. En quelques mots,

vivement le retour au Glaney ce week-end

dans un décor de rêve et des installations à

niveau (cf. ci-dessous...)!   

Composition du CSR: Perler, Fornerod,

Amaron, Monteiro, J. Rossier (83e, Schafer),

Da Veiga (73e, Varela Gomes), S. Rossier,

Pinto Brito (19e, Pinto Caseiro), Ouattara

(68e, Progin), Thiam (88e, Diarra), Mehmetaj. 

Football / 2e ligue interrégionale

FC Coffrane I - CS Romontois I 1 - 0 (1-0)

Conditions indignes

et coup d’arrêt pour le CSR...
adoptés comptes et budget, ce dernier avoisi-

nant les 200’000 Fr. somme obtenue par les

parrainages, les dons et différentes actions et

ventes organisées lors de manifestations et

marchés.

La création de nouveaux centres de forma-

tion tels que celui de Zinder, ainsi que le solli-

cite le président Bazoum, demande une aide

financière certaine que l’association ne peut

assumer à elle seule. Aussi, avec l’appui et l’in-

tervention de notre conseiller national glânois,

M. Pierre-André Page, elle a obtenu une entre-

vue avec le chef du Département fédéral des

affaires étrangères. M. le Conseiller fédéral

Ignazio Cassis, entrevue qui doit se tenir cette

semaine. Lors de cet entretien, I. Macheret

souhaite le sensibiliser sur le fait qu’actuelle-

ment la Suisse alloue au Niger plus de 18 mil-

lions de francs par an pour son développe-

ment, sans que pour autant on remarque un

changement sur le terrain. Une aide directe en

faveur de la création de centres tel celui de

Zinder serait dès lors bénéfique. 

Actuellement le centre «Après demain» de

Zinder accueille quelque 320 enfants souvent

orphelins, ou abandonnés, vivant dans la rue,

dont 28 albinos, encadrés par 35 employés

locaux, 9 enseignants professionnels assistés

de 30 enseignants auxiliaires.

(FF) – Lors de son dernier voyage à Zinder,

auprès de l’établissement qu’elle a fondé, voilà

une dizaine d’année, Isabelle Macheret a été

reçue en audience privée par le président de

cette république subsaharienne, M. Mohamed

Bazoum, personnalité qu’elle avait déjà ren-

contré, lors d’une visite au centre «Après

demain», de Zinder, alors qu’il était ministre de

l’Intérieur du Niger. Lors de cet entretien, le

président a sollicité I. Macheret à construire

d’autres centres au Niger, selon le modèle de

celui existant à Zinder, ayant grandement

apprécié la qualité des infrastructures, l’organi-

sation, la discipline et les enfants si heureux et

épanouis. Lors de ce séjour, la Glânoise a

aussi eu des entretiens avec le gouverneur de

la province, venu en visite au centre, et le sul-

tan du Damagaram, qui, tous deux, sont

enthousiastes devant le  travail accompli par la

Suissesse pour les enfants de leur pays, l’un

des plus pauvres du Monde. 

C’est ce qu’a révélé I. Macheret, dans son

rapport lors de l’assemblée de l’association qui

s’est tenue récemment à l’hôtel de ville de

Romont, sous la présidence de M. Grégoire

Piller, nouveau président qui a pris la succes-

sion de M. Charles Phillot, qui a occupé ce

poste durant quelque dix ans. 

Lors de cette assemblée ont encore été

Association «Au Cœur du Niger»

Audience présidentielle

I. Macheret a remis au Gouverneur de la région de Zinder des instruments offerts par des sociétés de
musique


